

Ringkasan Laporan Informasi Publik Tahun 2022

❖ Jangka waktu menjawab permintaan informasi publik 1 – 14 hari kerja

NO.	TGL	NAMA AKUN MEDIA SOSIAL	PERTANYAAN	JAWABAN
1	12 Mei 2022	Hari Ayus Nurianto	Assalamu'alaikum, mohon saya ini menanyakan, cara untuk pengajuan bantuan kelompok ternak sapi, saya kebingungan mohon bantuannya	walaikumsalam, untuk mengajukan bantuan ternak, pertama wajib membentuk kelompok (bukan perseorangan) dengan anggota minimal 10 orang dan telah dikukuhkan minimal oleh kepala desa setempat dengan melampirkan bukti keanggotaan yaitu berupa KTP. Membuat proposal permohonan bantuan ternak untuk pembuatan proposal bisa berkoordinasi dengan petugas penyuluh lapangan di lokasi tempat tinggal si pemohon. Dan apabila kelompok belum terdaftar di Simluthan maka dapat meminta bantuan dari Petugas Penyuluh Lapangan setempat. Selanjutnya berkoordinasi dengan dinas kabupaten/ kota setempat yang menangani peternakan atau si pemohon bisa berkomunikasi dengan anggota dewan dapil wilayah kerjanya baik di kabupaten/ provinsi / APBN

2	21 Mei 2022	Frisca_ecaa	Selamat sore kak. Mau tanya apa bisa suntik jamur untuk kucing di keswan dan berapa biayanya	siang. Untuk suntik jamur bisa dilakukan di klinik kami. Untuk info lebih lanjut bisa menghubungi wa klinik di 081258358732. terimakasih
3	23 Mei 2022	hairani_mandasari	Assalamu'alaikum selamat pagi min maaf mengganggu waktunya. Saya Hairani Mandasari dari samarinda ingin bertanya. Saya memiliki seekor kucing dan kondisinya skrng sedang sakit, apakah bisa diperiksakan ke dinas kehewanankaltim yg ada di samarinda? Terima kasih ya min dan mohon infonya.	walaikumsalam, bisa, silahkan kunjungi klinik kami di Jl.Bhayangkara No.54 Samarinda, dengan jam operasional hari Senin-Kamis mulai pukul 08.00- 14.00 wita dan untuk hari jumat mulai pukul 08.00- 11.00 wita. Terima kasih
4	27 Mei 2022	Rizky Desvita	Assalamu'alaikum . Maaf apa bisa melayani kebiri jantan dan biayanya berapa ya tks. Buat kucing saya	biaya steril jantan sekitar Rp.400.000 , utk lebih pastinya bisa dikonsultasikan degnan dokter yg bertugas, silahkan kunjungi klinik kami di Jl.Bhayangkara No.54 Samarinda, dengan jam operasional hari Senin-Kamis mulai pukul 08.00- 14.00 wita dan untuk hari jumat mulai pukul 08.00- 11.00 wita. Terima kasih
5	29 Mei 2022	Republik Dageelan	Assalamu'alaikum .. Mau tanya pak, di Smd dimana ya yg jual bibit rumput pakchong?	Selamat siang, utk bibit rumput pakchong wilayah Samarinda silahkan menghubungi pak ishak 0821 5242 2227 . Terima kasih

6	30 Mei 2022	Ahmad Syarif Al-Jaziel	Permisi pak, mohon ijin bertanya pak.. Untuk pengajuan usaha ayam potong itu apakah ada mendapat bantuan/ dibantu atau tidak ya pak? Terimakasih	untuk saat ini hanya untuk bantuan sapi dan kambing saja
7	30 Mei 2022	Republik Dageelan	Kalau untuk sentra penjualan bibit kambing PE dimana ya pak	bisa menghubungi saudara Enda Mora di Equalindo Kukar di nomor 081522637128
8	7 Juli 2022	Ince Ahmad Riza	Mo tanya pak untuk bantuan Ayam KUB dimana ngurusnya yah pak	walaikumsalam wr.wb. Sebelum kami sampaikan dimana dan bagaimana proses permohonan bantuan ayam KUB, kami informasikan bahwa salah satu syarat pengajuan bantuan ternak adalah harus berkelompok dan terdaftar di Dinas Pertanian setempat. Lakukan pembuatan proposal dan tujukan ke beberapa instansi seperti Dinas pertanian/ peternakan kabupaten kota, Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Prov.Kaltim serta dapat pula melakukan pengajuan melalui dana aspirasi anggota DPR RI. Atau jika menunggu bantuan akan lama, dapat kami rekomendasikan untuk membeli bibit DOC ayam KUB dengan nomor 081522637128, 082180803219

9	14 Juli 2022	Sintya Budiarti	Apakah bisa steril kucing jantan disini? Jika bisa berapa kisaran biayanya? Trimakasih	Menanggapi pertanyaan anda di website Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kalimantan Timur, untuk biaya steril kucing jantan sekitar Rp. 400.000,- Untuk informasi lebih jelas silahkan kunjungi klinik kami di Jl. Bhayangkara No.54 Samarinda, dengan jam operasional hari Senin-Kamis mulai pukul 08.00 - 14.00 Wita dan untuk hari Jum'at mulai pukul 08.00 - 11.00 Wita. Trimakasih
10	19 Juli 2022	Riyanto	Stok Kambing potong di kalimantan timur sudah langka dan kalau ada harganya meningkat 200% lebih mahal dari harga normal. Sampai kapan kah pemberlakuan tidak bolehnya pengiriman kambing antar pulau. Karena kalimantan timur ini tidak ada ternak/peternakan kambing. Trimakasih	Selamat pagi, Berdasarkan pengaduan anda pada website kami, kami ingin menyampaikan bahwa kambing boleh dikirimkan antar pulau yang berstatus bebas Penyakit Mulut dan Kuku (PMK), yakni kambing yang berasal dari pulau Zona Hijau seperti : Pulau Sumbawa, Timor, Halmahera, Muna, Sumba, Buru, Buton dan Flores. Terima Kasih.
11		Ady Fendy Usmawan	Assalamu'alaikum pak/bu, bisa minta nomor Bu Erna yang kemarin bimtek PMK. Saya mau tanya tentang pengajuan	

			vaksin PMK untuk swasta	
12		D Simarmata	Siang min saya mau datangkan bibit kambing etawa dari Jawa Timur. Bisa infokan untuk persyaratannyakah? Terima kasih	Selamat pagi, untuk hewan rentang Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) seperti sapi, kerbau, kambing, domba dan babi dari Jawa Timur dilarang masuk ke Kaltim selama daerah tersebut masih berstatus wabah PMK.
13		Cheryl Mengko	Selamat pagi mau bertanya, Permohonan Rekomendasi Keluar Masuk Produk Hewan yang saya ajukan sudah diverifikasi oleh Kabupaten Kota, dan per hari senin kemarin semua file permohonan saya sudah diterima oleh Provinsi. Itu kira-kira bisa terverifikasi kapan yah, mengingat ada hari libur di tanggal 17 Agustus. Apa bisa dibantu verifikasi lebih cepat sekitar hari Kamis?	Berkas pengajuan permohonan rekomendasi pemasukan produk hewan yang masuk provinsi diproses secara berjenjang. Rekomendasi yang diajukan akan terbit hari Kamis ini.

14		riyantoflash84@gmail.com	<p>Mohon informasi ,Selain vaksinasi apa langkah pemerintah terhadap kenaikan harga kambing yang lebih dari 200% di Kalimantan terutama Balikpapan. Juga bagaimana solusi untuk masyarakat yang terdampak seperti pedagang kambing, buruh kandang, dan catering rumahan yg kehilangan pekerjaannya. Terimakasih</p>	<p>Terima kasih atas pertanyaanya di website Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kalimantan Timur, saat ini Provinsi Kalimantan Timur sudah berstatus daerah terwabah Penyakit Mulut dan Kuku (PMK), langkah utama yang dilakukan untuk pengendalian dan mencegah perluasan infeksi virus PMK selain vaksinasi yaitu pengawasan lalu lintas ternak terutama pemasukan ternak dari luar Kaltim, melakukan biosecurity dan dekontaminasi, KIE, Focal Culling/ stamping out dan surveilans selain itu perlakuan terhadap produk hewan dan produk sampingannya untuk menjaga stabilitas harga keamanan pangan di Kaltim, pemasukan ternak kambing bisa mengambil dari daerah Provinsi Nusa Tenggara Timur / Maluku. Terima kasih.</p>
----	--	--------------------------	---	---

15	5 September 2022	karebet_agung	Siang min kalau mau masukin pricelist obat2an hewan ditujukan kemana ya? Atau ada contact person yang bisa dihubungi? Terimakasih	Selamat siang, silahkan mengirimkan penawaran obat-obatan ditujukan kepada Kepala Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Prov. Kaltim. Sebagai informasi, setiap tahun bisa mengirimkan kembali karena standar harga obat dan barang harus diinput ke sistem standar harga barang Kaltim untuk update. Mohon mencantumkan contact person perusahaan / distributor sehingga dapat dihubungi oleh Dinas jika dibutuhkan informasi tambahan terkait obat yang ditawarkan.
16	6 September 2022	riri_widodari	Mau tanya brp biaya kebiri kucing jantan ?	biaya steril jantan sekitar Rp.400.000 , utk lebih pastinya bisa dikonsultasikan degnan dokter yg bertugas, silahkan kunjungi klinik kami di Jl.Bhayangkara No.54 Samarinda, dengan jam operasional hari Senin-Kamis mulai pukul 08.00- 14.00 wita dan untuk hari jumat mulai pukul 08.00- 11.00 wita. Terima kasih
17	3 Oktober 2022	Aditya Hendri	Permohonan Data update alamat lengkap dan nomor kontak Handphone Peternak di Kalimantan Timu Tujuan memperkenalkan Produk Organik Nutrisi Vitamin Ternak Teknologi PT. Natural	

			Nusantara Karya Anak Bangsa Indonesia	
18	3 Oktober 2022	Iqbal	Selamat pagi bapak/ibu yang saya hormati, perkenalkan saya Iqbal dari Yayasan Kalaweit Indonesia (Asisten Direktur & Koord Birokrasi). Izinkan saya menyampaikan dan bertanya, apakah rusa yang di budidaya di Taman Wisata Penangkaran Rusa kabupaten Penajam Panser Utara itu bisa dibeli (jika iya mohon kami diberikan kontak telepon/wa), terkait kegiatan konservasi kami yang rencana nya rusa tersebut kami beli dan kali lepasliarkan di kawasan yang kami kelola untuk menunjang ekosistem. Terimakasih.	Selamat pagi, Silahkan bersurat langsung perihal permohonan pembelian rusa kepada Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kalimantan Timur, akan kami jawab secara resmi dalam waktu dekat. Terimakasih.
19	13 Oktober 2022	Pututneomed1	Selamat siang admin, mohon infonya untuk kontak yg bisa dihubungi mengenai pengadaan obat-obatan ternak mendukung penanganan dan pencegahan penyakit mulut dan kuku (PMK) terimakasih admin	drh. Maulana / 081357102312

20	31 Oktober 2022	apinagma	Halo admin, mau tanya sebenarnya hewan yg bisa dibawa ke pkm hewan itu semua hewan peliharaan atau hanya hewan ternak a.k.a sapi/kambing gitu?	Halo, Puskesmas dapat melayani hewan peliharaan (kesayangan) dan hewan ternak baik besar dan kecil. Namun ada beberapa puskesmas yg tidak memiliki dokter hewan dan hanya bisa melayani hewan ternak. Sehingga saudara bisa mengunjungi Puskesmas terdekat secara langsung untuk dapat mengetahui layanan yg tersedia. Terimakasih
21	31 Oktober 2022	Felix Xavier	Selamat siang, apa menerima uji lab rabies untuk binatang? Terimakasih	Selamat siang, pengujian elisa rabies masih menunggu jadwal uji sesuai kuotanya saat ini sudah ada 4 sampel yg tunggu, untuk hewannya spesifiknya bisa dibantu jenisnya (kucing atau anjing), serta kelengkapan uji titer elisa rabies apakah sudah melaksanakan vaksinasi?
22	21 November 2022	Anto	Selamat pagi, saya mau tanya kalau mau beternak sapi dan mendatangkan penyuluh dari dinas caranya bagaimana?	Silahkan bersurat secara resmi ke dinas yg membidangi peternakan pada Kabupaten/ Kota domisili saudara. Terimakasih

23	30 November 2022	Andicha	Saya mau koordinasi saat ini saya sedang mengelola lahan untuk lokasi peternakan dan pertanian. Mana tau ada kegiatan yang bisa dikerjasamakan pak. Bisa minta nomornya biar saya jelaskan detailnya. Ini no wanya saya 081265004494	Dapat Menghubungi Pak Made 082148977366
24	30 November 2022	wiwin_fiorenza	Kalau mau ambil SKKH harus bawa hewan lagi kah atau hasil lab titernya aja?	Lab titernya saja, tidak perlu membawa hewan (mas Riky)
25			Pak/ bu bolehkah buat SKKH tanpa lab titer? Soalnya mau periksa lab katanya harus 12 sampel dulu baru bisa, saya ke lab keswan blm ada sampel 1 pun, rencana mau pulang dlm waktu dekat. Tapi sudah vaksin rabies hewanku	Selamat pagi, untuk pembuatan SKKH harus melakukan uji titer laboratorium elisa rabies. Untuk mengetahui protektifnya vaksin yg diberikan pada hewan tersebut, dikarenakan kaltim bebas dari penyakit rabies. Terimakasih (jawaban mas Riky)
26	9 Desember 2022	Fanny	Selamat pagi admin. Mohon ijin saya dari Poso. Mohon ijin kalau mau kontak ke kbid/ yang membidangi bagian penerimaan ternak (babi) pengiriman dari Sulteng lewat siapa?	Harap menghubungi drh.Maulana Firmansyah

27	9 Desember 2022	yung	Assalamu'alaikum wr wb.. Izin bertanya Bapak/Ibu.. Dengan dinyatakan Kaltim zero kasus PMK, kira-kira kapan daerah Kaltim bisa menerima pasokan sapi dari provinsi lain (Sulawesi). Dan jika sudah bisa apa saja syaratnya?	Walaikumsalam wr.wb.. Saat ini Kaltim sudah membuka perdagangan/ pemasukan ternak dari Sulawesi dengan syarat ternak rentan PMK berasal dari kabupaten/ kota zona hijau, kuning dan putih, sesuai surat terlampir
28	11 Desember 2022	dewi ginting	Adakah vaksinasi gratis untuk anjing?	Vaksinasi gratis untuk anjing dapat menghubungi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Samarinda. Provinsi memberikan vaksin rabies untuk kab/ kota melaksanakan kegiatan vaksinasi rabies gratis tersebut(Pelayanan kesehatan hewan)
29	12 Desember 2022	Hananda syena	min untuk vaksin kucing scabies bisakah? Berapa biayanya?	Untuk penyakit Scabies tidak ada vaksinnya, sebaiknya dilakukan pengobatan. Untuk biaya, silahkan datang langsung ke klinik DPKH Prov.Kaltim.
30	15 Desember 2022	Aditya Hendri	Permohonan data update nomor handphone dan alamat lengkap kelompok ternak dan peternak sapi, kambing, domba dan ayam di Kaltim. Tujuan untuk memperkenalkan produk organik nutrisi vitamin ternak	Dapat menghubungi ibu Dahlia no WA 08125827717 atau saudara Dendy no WA 085246900479 (jawaban ibu Hermiati)

			teknologi PT. Natural Nusantara Karya Anak Bangsa Indonesia	
31	26 Desember 2022	Riki yakup	Apakah masih zona merah untuk hewan ternak	Walaikumsalam wr.wb.. Saat ini Kaltim sudah membuka perdagangan/ pemasukan ternak dari Sulawesi dengan syarat ternak rentan PMK berasal dari kabupaten/ kota zona hijau, kuning dan putih, sesuai surat terlampir